
Чебаков: В текущем году было запланировано по программе Формирование

современной городской среды на территории МО Балезинское благоустройство 5
дворовых территорий:
-ул. Механизаторов, 9;

-ул. Первомайская, 1;

-ул.Толстого, 7-8;

-ул. Горького, 27;
-ул. Короленко, д.9

В 4 из них, а имеенно - ул. Механизаторов, 9;

-ул. Первомайская, 1;

-ул. Толстого, 7-8;

-ул. Горького,27;
жители деньги на софинансирование собрали в срок, торги проведены.

Благоустройство двора по ул. Короленко, д.9 было перенесено на 2020 год решением

комиссии от 07.05.2019. В то же время, после проведения торгов остались свободные
финансовые средства.

По первому вопросу:

Повестка заседания:

1.Реализация программы в 2019 году.
2.Изменения состава комиссии.

3.О внесении изменений в программу

Кворум имеется. Заседание правомочно.

главный бухгалтер администрации МО БалезинскоеПриглашенные: ЧачаковаЗ.Ш.-

Присутствовали:

председатель комиссии: Сивков А.Ю.

зам. пред. комиссии: Чебаков А.В.

секретарь: Наговицына А.Ю.
члены комиссии: Перевощикова А.В., Корепанова Л.В., Кирющенков С.А., Кутявина

Н.Ю., Пермякова М.Д. (представитель газеты Вперед), Касимов Р.Г.

Время проведения 14:00 часов
Дата проведения: 27.06.2019 г.

п. Балезино

Протокол №3

Муниципальной общественной комиссии
по обеспечению реализации программы

Формирование современной городской среды на территории МО Балезинское



Корепанова Л.В.: В сумме 378 тысяч субсидированных средств - экономия в результате

проведенных торгов.
Чебаков: Если данную сумму не использовать, ее придется вернуть в бюджет
Удмуртской Республики. Есть предложение добавить средства из местного бюджета,

чтобы все таки дворовую территорию по ул. Короленко, д.9 обустроить в текущем году.

Кутявина: Сколько денег не хватает на этот двор?

Корепанова: 270, 6 тысяч рублей.
Кутявина: Сэкономленные средства можно разделить на вышеуказанные 4 двора.

чтобы провести там дополнительные работы по благоустройству?

Пермякова: или на обустройство общественной территории?
Сивков: средства субсидии - это целевые средства, их нельзя  использовать на

дополнительные работы, или на общественную территорию. Мы можем либо добавить

средств из местного бюджета, чтобы обустроить двор по ул. Короленко, д.9. либо

срочно готовить другой двор.
Перевощикова: документации готовой нет ни на один другой двор. Подготовка

документации - процедура длительная по времени, необходимо провести собрания

жителей, готовить сметы, проводить экспертизу смет, инвентаризацию дворов.

Кирющенков: самое раннее, когда сможем выйти на торги с вновь заявленным двором

- это сентябрь месяц. Такой вариант нас не устраивает.
Перевощикова: Кроме того, в этом случае придется вносить изменения в программу, а

именно изменять адресный перечень с разбивкой по годам. Без решения Совета

депутатов, мы не можем обустраивать дворовую территорию, запланированную на 2020

год.
Кутявина: Какие предложения есть?
Кирющенков: Выйти с предложением к Совету депутатов, изыскать недостающие
финансовые средства и обустроить двор по ул. Короленко, д.9

Сивков: Зульфия Шамилевна, по данным бухгалтерсокго учета, имеется ли такая

возможность?

Чачакова: Да, средства изыскать возможно.
Сивков: а что если запросить дополнительные финансовые средства в Министерстве

строительства и ЖКХ Удмуртской Республики?
Кутявина: нужно двигаться в 2-х направлениях, запросить средства из Республики, в

случае отказа выходить на совет депутатов с предложением выделять финансовые

средства из местного бюджета.
Чебаков: выносится вопрос на голосование: отправить запрос в минстрой УР с

просьбой о выделении дополнительной субсидии на реализацию проекта, в случае

отказа вынести на Совете депутатов предложение о выделении средств из местного

бюджета.

Проголосовали
За - 6 голосов; против - 0 голосов, воздержались - 2 голоса.

Решили: направить запрос в министерство строительства и ЖКХ УР с просьбой о

выделении дополнительной субсидии в размере 278,6 тысяч рублей для

благоустройства двора по ул. Короленко, д.9, в случае отказа вынести на Совете

депутатов предложение о выделении средств из местного бюджета.



А.Ю. Сивков

А.Ю. Наговицына

Председатель комиссии

Секретарь

Решили: информацию принять к сведению.

Решили: исключить из состава комиссии Антонову Е.В., начальника управления

культуры администрации МО Балезинский район, Трифоногло Н.В., представитель
молодежного общественного движения Молодая Гвардия и Юдицкую Н.И.

председатель Совета ветеранов Ьалезинского района.

По третьему вопросу:
Наговицына: На основании Постановления Правительства Российской Федерации от

09.02.2019 года №106 О внесении изменений в приложение №15 к государственной
программе Российской Федерации Обеспечение доступным и комфортным жильем и

коммунальными услугами граждан Российской Федерации внесены изменения в
Постановление Правительства Российской Федерации от 30.12.2017 года №1710. В

соответствии с внесенными изменениями необходимо провести актуализацию
муниципальной программы Формирования комфортной городской среды. Одним из

обязательных и значимых пунктов является изменение в доле участия

заинтересованных лиц в выполнении дополнительных работ по благоустройству в

размере не менее 20% от ^тоимости выполнения работ. В настоящий момент готовится

проект решения для рассмотрения на сессии Совета депутатов.

По второму вопросу
Сивков: Предлагаю исключить из состава комиссии Антонову Е.В., начальника

управления культуры администрации МО Балезинский район, Трифоногло Н.В.,

представитель молодежного общественного движения Молодая Гвардия и Юдицкую

Н.И, председатель Совета ветеранов Балезинского района. Выносим данный вопрос на

голосование.

За - 7 голосов; против - 0 голосов, воздержались - 1 голос.


